

Especialistas en psicología promueven una red de apoyo a personas mayores

SANTIAGO / LA VOZ

El Colexio Oficial de Psicología organiza mañana en Santiago un encuentro sobre psicogerontología. Tiene como objetivo promover una red de especialistas en atención psicológica, para apoyar a personas mayores y «que permita detectar necesidades, proponer solución e analizar a súa eficacia», indica la corporación profesional. Conmemora así el Día do Maior, que se celebra el domingo.

El colegio oficial dispone de un grupo de trabajo en psicología del envejecimiento, con dedicación «tanto no campo aplicado como nos da docencia e a investigación», explica.

En junio esta entidad celebró ya una sesión para intentar consensuar procedimientos de evaluación e intervención psicológica para personas mayores.



Representantes del Politécnico, Viaqua y la consellería con el alumnado que inicia el ciclo, ayer en el Aula de FP dual del agua. ZELIA ZAMBRANO

La FP de tratamiento de aguas genera expectativa por ser pionera en España

El ciclo lo imparten el Politécnico y Viaqua, que destacan su potencial de empleo

JOEL GÓMEZ

SANTIAGO / LA VOZ

El ciclo medio de Formación Profesional (FP) de Redes e estacións de tratamento de augas genera enorme expectativa por ser pionero en España. Solo hay otro de características semejantes en Cataluña. Eso incrementa el potencial de que quienes lo finalicen con éxito consigan empleo. Así se destacó por representantes del Politécnico y de la empresa Viaqua, que colaboran en impartirlo por el sistema de FP dual; y de Manuel Corredoira, director general de FP de la Consellería de Educación, ayer en la presentación oficial del curso.

Este ciclo dura dos años. Se han seleccionado para esta primera promoción a 14 estudiantes, 12 varones y dos mujeres. En el Politécnico se habilitó una Aula de FP dual del Agua, con instalaciones para formar al alumnado en redes de abastecimiento de agua potable y también de

saneamiento. En el centro utilizarán además talleres y aulas de ciclos de soldadura y de laboratorio química, informó su director, José Manuel Leis, quien resaltó que se trata de unas enseñanzas que son el «primer referente en Galicia y en España». Se complementará la formación, la mitad del tiempo, en centros laborales de la empresa Viaqua.

«Os vais a incorporar a un mundo [laboral] que no tiene

nada que ver con el de trabajadores que se están jubilando. Es una gran oportunidad», enfatizó el director de Viaqua, Julio Masid. Así, frente a herramientas más tradicionales, este alumnado trabajará con tabletas informáticas y con la tecnología más avanzada, agregó. Advirtió que realizar este ciclo «no será fácil». Masid presentó Viaqua como «una empresa gallega que forma parte de un grupo multinacional», con

más de 500 trabajadores, presente en varios ayuntamientos gallegos. Eso abre «muchas posibilidades profesionales», insistió. Destacó asimismo que impulsa el Centro Tecnológico del Agua, que favorece la investigación, y que «creemos en la innovación» en un sector que califique de «básico» y con futuro.

Manuel Corredoira afirmó que la FP dual favorece «enseñanzas adaptadas ás necesidades das empresas» y puso de relieve la calidad de la formación que se ofrece en este ciclo.

Julia Regueiro y Alicia Viñuelo, las dos mujeres que lo cursan, se matricularon tras superar un ciclo superior de química ambiental y con el título de la ESO, respectivamente. Valoran interesante que en este ciclo hay «moita práctica» y la «posibilidade de incorporación á empresa ao final dos estudos». Comenzaron las clases el día 18, y por ahora se imparten de lunes a viernes, entre las 8.30 y las 15.00 horas.

Arrancan tres títulos de dual, acaban dos y otro inicia segundo

El Politécnico de Santiago fue el primer centro gallego que incorporó los estudios de FP dual y este curso agrega tres nuevos ciclos. Además del que imparte con Viaqua, inició otro con Finsa, de mecatrónica industrial, con 19 estudiantes; y de sistemas electrotécnicos y automatizados, con Arlea Hoteles, con seis más. Es-

te mes finalizaron dos ciclos de dual: uno con Finsa, de mecatrónica, que duró tres años y formó a 16 especialistas, y otro de electromecánica de vehículos, con talleres de la zona, que finalizaron cuatro estudiantes. Este curso finaliza la primera promoción de un ciclo de laboratorio, de química, con la firma Laber.

Unas jornadas analizan la ley de protección de datos y Europa

SANTIAGO / LA VOZ

El Colexio Profesional de Enxeñaría en Informática de Galicia y la Axencia para Modernización Tecnolóxica de Galicia (Amtega) convocan en unas jornadas que se celebran hoy en la Escola Galega de Administración Pública a especialistas y otras personas interesadas en la adaptación de la ley de protección de datos al reglamento europeo.

Entre los ponentes estarán Miguel Ángel Davara, catedrático de la Universidad Pontificia de Comillas, y Mar España Martí, directora de la Agencia Española de Protección de Datos.



Jornadas de la cabra

Del 28 al 1 de octubre

Os deseamos Felices Fiestas de San Miguel

* Menú también para llevar



A taberna da feira

Salgueiriños, 24. Santiago (Frente a Hacienda) T. 981 938 400

Grupo Los Robles